

WA, 25. August 2015



## Konfis zu Gast in Dreihäusen

Die Konfirmanden der Kirchengemeinde Borgeln und Schwefe besuchten jetzt eine Pionierwindkraftanlage in „Dreihäusen“ am Möhnesee. Als Mitbetreiber erklärte Rolf Wiemer die damaligen Beweggründe zur Errichtung dieser für heutige Verhältnisse kleinen Windenergieanlage. „Gottes Schöpfung ist schön. Umso mehr gilt es, sie zu bewahren.“ Das war bei der Abschluss-Besprechung vor dem Wegkreuz eine zentrale Botschaft für die

Konfis. Vorher wurde ein Quiz mit Bravour gelöst. Bei dem Spiel galt es Fragen zu lösen, wie zum Beispiel: Wer war der Schwalbenvater vom Möhnesee? Zur Belohnung und zur Erinnerung an den Termin erhielten die Konfis ein Modell der Windenergieanlage, das noch in der Nachbereitung gebastelt werden kann. Der besondere Dank galt Kira Engel und Alexander Baimann für die Begleitung und den freiwilligen Fahrdienst. ■ Foto: ~~pr~~ Sebastian Fischer

Sebastian  
Fischer